



28.01.2010 – 11:14 Uhr

## Keine Preiserhöhung von HARIBO in 2010!

Bonn (ots) -

Die Firma HARIBO möchte sich von der aktuellen Berichterstattung "Süßigkeiten werden teurer" distanzieren. Diese Meldungen sind auf die gesamte Süßwarenindustrie generalisiert worden und betreffen nicht die Produkte von HARIBO.

Zum Thema "Preiserhöhungen in der Süßwarenbranche", versichert die Firma HARIBO ihren Handelspartnern, dass die Abgabepreise im Jahr 2010 nicht erhöht werden!

Pressekontakt:

HARIBO GmbH & Co. KG

Marco Alfter  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Pressesprecher

HARIBO GmbH & Co. KG  
Hans-Riegel-Str. 1  
53129 Bonn

Telefon: +49 (0) 228 / 537 - 111  
Telefax: +49 (0) 228 / 537 - 635  
e-mail: marco.alfter@haribo.com  
www.haribo.com

HARIBO MACHT KINDER FROH UND ERWACHSENE EBENSO

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100005443/100597268> abgerufen werden.